



## Hurra, wir haben ein Klavier!

Die Freude in der Volksschule ist groß: in unserem Musikraum steht seit zwei Wochen ein Klavier, ein Stutzflügel, und endlich kann echte Klaviermusik in unserer Schule erklingen. Aber wie kommen wir zu diesem wunderbaren Instrument? Dankenswürdigter Weise machte es Dr. Alois Schwaiger unserer Schule zum Geschenk. Er organisierte auch den Transport von seinem Haus in die Schule. Vielen Dank auch den Männern vom Bauhof, die das Tragen in den dritten Stock übernahmen.

Der Elternverein der Volksschule übernimmt die minimalen Reparaturkosten. Vielen Dank!

Schon bald soll ein Konzert im Musikraum stattfinden.

